

Mal le fue a dos delincuentes que trataron de robar una vivienda en el sector Petorquita de la comuna de Hijuelas.

Sujetos llegaron hasta el domicilio ubicado a la altura del kilómetro 107 de esa zona.

Anuncio Patrocinado



Rápidamente carabineros adoptó el procedimiento de rigor y capturó a los dos ladrones.

Fuente: Rodrigo Dunstan



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?